

## Critican acereros chinos arancel de EU (Reforma 19/05/16)

Critican acereros chinos arancel de EU (Reforma 19/05/16) Por Reuters Beijing China (19 mayo 2016).- Los fabricantes chinos del sector siderúrgico criticaron hoy los nuevos aranceles de importación en Estados Unidos para productos de acero, los que calificaron como "proteccionismo comercial", y dijeron que el mayor productor del mundo necesita tiempo para atajar su exceso de capacidad. "Hay demasiada fricción comercial y no es bueno para el mercado", dijo Liu Zhenjiang, secretario general de la Asociación China de Hierro y Acero, cuando fue consultado sobre si el país asiático apelaría a los aranceles estadounidenses contra el "dumping" ante la Organización Mundial de Comercio (OMC). El Gobierno chino dijo que continuará las devoluciones de impuestos para los exportadores de acero con el fin de apoyar una dura reestructuración del sector, después de que Estados Unidos dijo el martes que impondría aranceles de más del 500 por ciento para el acero plano laminado en frío procedente de China. China, que produce la mitad del acero mundial, ha sido criticada tras un récord de exportaciones de 112 millones de toneladas el pasado año, ya que sus rivales dicen que los fabricantes chinos venden más barato que en sus mercados locales. "No corresponde sólo a China atajar el exceso de capacidad. Todos deberían hacer algo. China necesita tiempo", dijo Liu en una conferencia del sector. "El proteccionismo comercial daña al consumidor y va contra el comercio y la competencia libres", sostuvo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo